
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10月は経済と地域社会発展月間 

 

本日のプログラム 

  点 鐘 

 

  ロータリーソング    我らの生業 

              四つのテスト 

   

  会長挨拶  

  出席・スマイル報告    

  委員会報告 

  幹事報告  

  卓話者紹介       加藤健治君 

  卓 話  （株）みわ屋  

（株）旨味屋クラブ  

取締役 三輪祐治郎様 

          取締役 三輪晃治郎様 

「移動スーパー」 

  点 鐘 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話者ご紹介 

三輪祐治郎様  三輪晃治郎様 

南山大学経営大学院卒(MBA 取得) 

昨年より、「移動スーパー」の新規事業を立ち上げ

注目を集めています。さらに、バローからの資本参

加も受け事業拡大中です。 

本日のお客様（恵那 RCより 7名） 

井口路苑君（医療・介護施設経営） 

市岡孝之君（税理士） 黒川達也君（地方金融） 

保母鎖利君（人材派遣業） 松田翼君（司法書士） 

山本好作君（燃料油配付） 中邑志津子様（事務局） 

他クラブ例会変更のお知らせ 

恵那 RC → 10月 18 日（木）18:30点鐘 

会長杯ゴルフコンペ・夜間例会 

場所 恵那峡カントリークラブ・ニューウェーブ 

地区大会交通の案内 

日時  10 月 14 日（日）7 時 30 分出発 

集合場所：多治見駅北口（税務署東側） 

バス利用者（8 名） 

伊藤正雄 中島竹壽 佐藤正 関谷泰久 

加藤真左子 各務和宏 田中登志男 近藤秀樹 
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理事会報告 

① 会長挨拶 

② 幹事より 10 月例会行事説明 

③ 出前授業実施の件 （予定） 

日時 2019年 1月 24日（木）  

場所 陶都中学校  対象 1 年生 185名 

④ ロータリー財団寄付金について 

地区平均 150 ドルとなっています。自発的な

個々からの寄付をお願いしたい、金額はお任せ

で来年の 2月に納めたいので早急に資料を作り

配付したい。地区平均金額くらいを義務だと思

っていますのでお願いしたいと思います。 

⑤ 協賛金について 

多治見市社会福祉協議会スマイルより10,000円承認 

中山道東濃駅伝大会  スマイルより10,000円承認 

多治見保護区保護司会 スマイルより10,000円承認 

⑥ 台湾苗栗クラブの会員 郭渠泓（PP Aki）様が

9 月 27 日にお亡くなりになりお花と哀悼の辞

を送ります。 

先週の記録 ●出席報告  

会員数 34 名 出席免除者 6 名 出席義務者 28 名 

出席者 欠席者 出席率 

26 名 3 名 89.65％ 

●スマイル報告 投函者 20 名 金額 24,000円  

先週の卓話 

山田正史君 「Ｒ財団について」 

①ロータリー財団のあらまし 

＊ロータリー財団の標語  

世界でよいことをしよう 

＊ロータリー財団の使命  

ロータリアンが、人々の健康 

状態を改善し、教育への支援を高め、貧困を救済す

ることを通じて、世界理解、親善、平和を達成でき

るようにすること 

＊６つの重点分野（優先事項） 

 ・平和と紛争予防／紛争解決 ・水と衛生 

 ・疫病予防と治療 ・母子の健康 

 ・基本的教育と識字率向上  

・経済と地域社会の発展 

②ロータリー財団の寄付と認証 

 寄付は大きく分けて３種類です。 

年次基金寄付…寄付の基盤であり、ロータリー財団

の補助金とプログラムの主な資金源です。例会毎

に寄付を心掛けるものです。 

恒久基金寄付…最低限度のプログラム活動を継続

し、将来の新プログラムまたは、プログラムの拡

張を可能にするためのものです。主にベネファク

ターがあります。 

使途指定寄付…あらかじめ使い道を決めて寄付す

るものです。ポリオ関係も重要です。 

③財団資金の仕組み 

 3 年の資金周期…ロータリー財団は、3 年の資金

周期に従って運営されています。この周期によって

地区が十分な時間を持ってプロジェクトの計画や

参加者を選考できるようになりました。 

寄付というのは皆様からの尊いお金を頂いてそ

れに基づき地区の方へお金が行き、その半分が地区

の皆様方の社会福祉の行事を行うために使われ残

り半分がグローバルに使われます。 

現在、多治見 RCから 1 件岐阜市内の RC から 2 件申

請が来ております。私は財団の委員を２年、委員長

を 1 年ちょっとやっています。委員長の任期は３年

ですので、私の後任は是非西ロータリークラブから

出向してほしいと考えています。地区委員になると

沢山の人から色々な話を聞け、大変勉強になります。

私自身地区に行かせて頂いた事を本当に感謝して

います。 ぜひ、皆さんで良い事をしよう！！  

10月は米山月間 

米山奨学事業は 1952 年に始まった日本独自の事業

であり民間の奨学金では国内最大規模です。その使

命は日本で学ぶ外国人に奨学金を支給し、優れた学

業の達成を支援し、同時に世話クラブとの交流を通

じロータリーの精神を学び、将来は日本と母国との

架け橋になって国際親善に尽くす人材を育てるこ

とです。今期第 2630 地区は、中国 8 名、ベトナム

3 名、ネパール 3 名、韓国 1 名、バングラデシュ 1

名、合計 16 名の奨学生を支援しています。奨学生

選出の基準は、学業、異文化理解への柔軟性、コミ

ュニケーション能力などを総合的に判断すること

で、公平に選考しています。米山奨学事業をより理

解して頂く取り組みとして奨学生自身の各RCへの

卓話訪問を推奨しています。（月信より抜粋） 


